



# Philatelistische Schätze

## Großtauschtag der Briefmarkensammler

**Minden** (mt/cpt). Der Briefmarkensammler-Verein (BSV) Minden hatte zum 81. Großtauschtag in das Ratsgymnasium eingeladen. 130 Briefmarken- und Ansichtskartensammler aus ganz Ostwestfalen und dem angrenzenden Niedersachsen waren vor Ort, um ihre Sammlungen zu ergänzen oder seltene Schätze zu bewundern.

Wieder war in der Aula des Gymnasiums auch eine Postfiliale aufgebaut, die Sonderstempel zur Geschichte des Regierungsbezirks Minden, die auf die „Preußische Verordnung über die verbesserte Einrichtung der Provinzialbehörden“ vom 30. April 1815 zurückgeht, auf die Plusbriefe des BSV drückte. Die Briefe waren bei den Sammlern wieder sehr begehrt, zeigten diese doch im Zudruck die alte Regierung am großen Domhof sowie die neue Regierung am Weserglaci.

Als kleine Raritäten waren neben einer großen Samm-

lung von Preußischen Briefmarken und eine kleinere Sammlung zum Königreich Hannover aus dem 19. Jahrhundert zu sehen. Als weiterer philatelistischer Schatz war ein Zeppelin-Brief zu bewundern, der als Einschreibbrief von Minden über Berlin per Luftpost nach Friedrichshafen

Als besonderer Schatz war ein Zeppelin-Brief zu bewundern.

befördert wurde. Von dort erfolgte die Weiterbeförderung via Luftschiff „Graf Zeppelin“ auf der 4. Südamerikafahrt 1932 nach Brasilien.

Ein paar kleinere Sammlungen zu verschiedenen Themen rundete das Ausstellungsprogramm ab. Die Resonanz bei den Briefmarken- und Ansichtskartensammlern war sehr positiv; es wurde sehr viel getauscht und gefeilscht. Einziger Wermutstropfen war das Fehlen von jungen Briefmarkensammlern.

Mindener Tageblatt vom 27.02.2015

Gründung der Provinz Westfalen mit Sitz in Minden im Jahr 1815



Das neue Regierungsgebäude




81. Briefmarkengroßtauschtag des BSV Minden



Gründung der Provinz Westfalen mit Sitz in Minden im Jahr 1815



Das alte Regierungsgebäude




81. Briefmarkengroßtauschtag des BSV Minden

